

Spielbericht: **06/2022**

Gegner: **Neuzeug Legenden**

Datum: 10.06.2022

Spielort: Neuzeug

Schiedsrichter: -



Startelf:

Trainer: Weingärtner Dominik



Am Rande notiert:

Das erste THL Auswärtsspiel bestritten wir in Neuzeug gegen die Legenden vom ATSV. Die Partie begann sogleich mit einem Wechsel für den UFC, da Resl Norbert bereits in der dritten Minute verletzungsbedingt nicht mehr weiterspielen konnte. Die Anfangsphase war geprägt von Mittelfeldgeplänkel und gute Torchancen waren auf beiden Seiten Mangelware, doch die UFC Kicker erspielten sich immer mehr Vorteile. Die erste erwähnenswerte Möglichkeit für den UFC hatte Holzinger Michi. Sein Volleyschuss von halbrechts ging jedoch knapp am langen Pfosten vorbei. Kurze Zeit später war es aber soweit und der UFC ging in Führung. Nachdem der Ball im Mittelfeld erkämpft wurde, konnte sich Aitzetmüller Christian auf der rechten Schiene durchsetzen und bediente Pühringer Lukas im Strafraum optimal. Dieser ließ dem Tormann keine Chance und verwertete sicher zum 0:1 (25').

Sofort nach Wiederanpiff konnte sich Pöll Thomas im UFC Tor auszeichnen, als er den gegnerischen Stürmer im eins gegen eins stoppen konnte. Weiteres Verletzungspech machte wieder einen Wechsel notwendig, nachdem sich Beiskammer Daniel bei einem Zweikampf den Knöchel verdrehte. Bis zur Pause passierte nicht mehr viel in dieser ausgeglichenen Partie.

Die zweite Spielhälfte war ebenfalls vom Kampf im Mittelfeld geprägt. Den Gastgebern gelang jedoch in der 57. Minute der Ausgleich. Nach einem weiten Pass startete der Stürmer aus abseitsverdächtiger Position, umkurvte den herausgeeilten Pöli und schob zum 1:1 ein. Danach wurde das Spiel ein wenig ruppiger. Präsi Holzinger Hari holte sich nach 62. Minuten die gelbe Karte ab. Kurz darauf hatten die Neuzeuger die große Chance auf den Führungstreffer. Der Schuss aus zehn Meter ging jedoch über das Tor. Im Gegenzug scheiterte Pühringer Lukas mit seinem Versuch und setzte den Ball knapp neben das Tor (69'). Im Anschluss wurde Grill Stefan vom Spiel ausgeschlossen, nach einer fragwürdigen roten Karte wegen Beleidigung. Durch eine kämpferische Leistung konnten man den Ausschluss von Stefan gut kompensieren und alle rechneten schon mit einem verdienten Unentschieden in dieser Partie. Unglücklicherweise fiel dann doch noch der Siegtreffer für die Gastgeber aus Neuzeug in der zweiten Minute der Nachspielzeit. Goalie Pöli ließ einen vermeintlich einfachen Ball direkt vor dem Stürmer fallen und dieser setzte den Ball an die Innenstange. Seyr Daniel versuchte mit einer Rettungsaktion den Ball zu klären. Er konnte das Spielgerät aber nur mehr im eigenen Tor unterbringen. Die restliche Zeit reichte nicht mehr für einen Ausgleichstreffer und das Spiel endet 2:1 für Neuzeug.